

Am 25. Mai stellte Russland anlässlich einer Pressekonferenz über Kriegsverbrechen in der Ukraine eine Broschüre vor. Sie wurde in viele Sprachen übersetzt und darf heruntergeladen und vervielfältigt werden.

Sie erklärt aus russischer Sicht die Ereignisse in der Ukraine seit 2014 und begründet, warum Russland von einer „Nazi-Regierung“ in Kiew spricht.

Der Anti-Spiegel [veröffentlicht](#) den kompletten Text der Broschüre auf Deutsch. [Hier](#) finden Sie die Broschüre auf Deutsch zum Download.

[Warcrimesofkiev\\_de](#)



Werbung

